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El concejal del PP, Alberto García, afirma que Elda se
enfrenta a un problema de abastecimiento de agua
potable  puesto que hace dos años que "se tenía que
haber hecho algo al respecto y la situación sigue igual".
Al parecer, el  pozo Garrincho,  ubicado en el término
municipal de Salinas, del que se abastecía regularmente
la ciudad, se está secando y por añadidura el agua que
sale es de mala calidad. Los populares pidieron hace
algún tiempo que se mecanizara el pozo Regina, cercano
al anterior, y de propiedad municipal, para su puesta en
funcionamiento y poder abastecer de agua potable a la

ciudad, como solución al problema, pero no entienden
por qué no se hace. El Ayuntamiento de Elda dispone de
un fondo de dos millones de euros para la mejora de
la red de agua potable,  pero no se  utiliza  debido al
bloqueo financiero y el problema sigue sin solución.

El PP advierte de los problemas de abastecimiento
de agua en Elda y el PSOE asegura que es
demagogia
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El equipo de gobierno visitando los pozos en imagen de archivo.
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Mientras  tanto,  la  empresa  Hidraqua  ha  registrado
documentación en el Consistorio donde advierte que
habrá  problemas  de  abastecimiento,  de  hecho  el
pasado año ya se aprobó comprar más agua potable a
Villena. Ahora la empresa afirma que solo se garantiza
el abastecimiento de agua potable hasta el 31 de
marzo, pero más allá no. Hidraqua propone la compra
de la totalidad de caudales a la entidad Sociedad del
Canal  de  la  Huerta  ya  que  necesita  que  atender  sus
compromisos con otros municipios. García sostiene que
"estamos en una situación límite por lo que se debería
tratar este asunto con la máxima urgencia para proceder
cuanto antes al inicio de las obras de mecanización del
pozo Regina, hay dinero y necesidad, pero no se hace
ninguna gestión al respecto".

Sin embargo, el concejal del PSOE, Fernando Gómez,
ha  pedido  a  los  populares  que  no  alarmen  a  la
población y ha recordado que la red de agua potable ya
estaba en mal estado cuando ellos gobernaban, por ello
se compra agua. Ha añadido que el equipo de gobierno
trabaja  para  dar  viabilidad  a  los  proyectos  que
permitirán poner en marcha el Pozo Regina, aunque
no es sencillo. Ha reconocido que red que se utiliza está
en mal estado a lo largo de su extensión, que mide 17
kilómetros. También anuncia que se van a acometer dos
proyectos de renovación de la red de agua en la ciudad,
el primero de ellos en la calle Navarra. 

Alberto García y Fran Muñoz han denunciado la situación del agua

en Elda | Jesús Cruces.
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